

LORCA

Algunos opinan que debe instalarse en Murcia

EL PRESIDENTE DE LA CAMARA DE COMERCIO, FAVORABLE A LA LONJA DE CONTRATACION

El pleno de la Cámara Oficial de Comercio e Industria ha celebrado una reunión plenaria. Con este motivo, el secretario de la entidad nos ha facilitado información sobre el contenido de la reunión. Los aspectos más sobresalientes fueron, polígono industrial, certamen de la moda, homenaje a Joaquín Castellar, la ubicación en nuestra ciudad de una lonja de contratación de ganado porcino y el apoyo a Radio Popular.

Sobre la situación del polígono industrial el presidente de la Cámara, señor Barnés Serrahima, informó de la visita que, en unión del señor Bailón, miembro de la comisión gestora, hicieron al delegado provincial de la Vivienda y al ingeniero jefe de Industria, visitas que fueron altamente positivas. También informó sobre la audiencia concedida por el gobernador civil para tratar sobre ese mismo tema y que tendrá lugar hoy.

El presidente pidió al pleno que se hiciera constar en acta el

agradecimiento de la entidad por la buena acogida que el proyecto ha tenido por parte del alcalde, secretario y miembros de la corporación municipal y, por unanimidad, así se acordó.

CERTAMEN DE LA MODA

Por el señor Montoya se pidió, en torno al certamen de la moda, la conveniencia de preparar el próximo con el tiempo necesario, ya que el hacerlo en los últimos días lleva consigo múltiples trastornos y molestias, que se deben evitar dado el éxito de que el mismo goza y la finalidad altruista que persigue. El mismo señor Montoya solicitó que la Cámara convoque a todos los comerciantes a fin de que manifiesten quienes desean participar y así nombrar entre ellos una comisión que prepare el certamen con la antelación precisa. Otro acuerdo fue fijar la fecha del próximo día 23 para celebrar el homenaje al ilustre lorquino Joaquín Castellar. Habrá una co-

mida pero está sin concretar el lugar de celebración.

LONJA DE CONTRATACION

En el pleno de la Cámara se dio lectura a una carta de Pedro Jódar Serrano, en la que se informaba de que existía oposición para la ubicación en Lorca de la lonja de contratación de ganado porcino, ya que hay quienes opinan que tal lonja debe instalarse en Murcia. El presidente, terminada la lectura informó sobre la importancia que la ganadería porcina tiene en esta comarca, por lo que la instalación de la mencionada lonja en Lorca no sólo es justa sino también oportuna. Con este motivo se acordó que la Cámara se pronuncie sobre el tema y haga público el correspondiente escrito.

APOYO A RADIO POPULAR

En ruegos y preguntas el señor Montoya suscitó una importantísima cuestión sobre la emisora Radio Popular de Lorca que, fueron sus palabras, "cada día cierra el círculo de su difusión con los consiguientes problemas para la comarca en la que dicha emisora es, desde hace años, un medio sumamente eficaz de comunicación. Pidió a la Cámara, y así se decidió, que se escriba a la autoridad de quien dependa rogándole la renovación del equipo emisor, mejorando la potencia para que los servicios de Radio Popular lleguen con normalidad a toda la zona de influencia en la que sólo se cuenta con este medio por las especiales condiciones del terreno.

EXPOSICION DE PARRAGA EN LA GALERIA THAIS

Estuvimos en la Galería Thais de Lorca inaugurando la exposición de dibujos a color, que estarán presentes hasta el día 24 de los corrientes, de José María Párraga Luna.

José María Párraga estaba allí, encerrado en su humanidad y en la sencillez que le caracteriza. Pintor habitual ya en Lorca, nos trae esta vez un montón de cuadros, dibujos manchados de fondos planos muy coloristas. Carteles de cabezas dislocadas, disparadas sin ánimo; palomas sin vuelo, desnudos en movimiento y pescados sobre el tapete o sobre las cabezas. La diversidad figurativa de Párraga, totalmente imaginativa, creativa, es la constante desde hace ya muchos años que viene por Lorca. Una limpieza sin límites en el dibujo, ocre y azules tenues sobre el laminado quieto y coloreado de los

fondos hacen recordar la técnica muralista y cartelista del pintor.

En este tiempo, en que la confusión y el desconcierto por parte de pintores y de espectadores es la norma general establecida, encontrarse con José María Párraga en el color y el dibujo es altamente agradecido.

P. GUERRERO

Esta tarde se reúne la Unión de Cofradías

Esta tarde, a las ocho, están convocados en el ayuntamiento los componentes de la Unión de Cofradías de Semana Santa, de la que forman parte, entre otros,

los presidentes de las cinco cofradías pasionarias. A la misma reunión están invitados expresamente por el presidente de la Unión, que es el alcalde de Lorca, los miembros de la Corporación Municipal. Esta reunión tiene especial interés, pues llega precedida de una polémica centrada en estos momentos entre el presidente del Paso Azul, alcalde y partido político Falange Auténtica, en torno a la ayuda económica para las procesiones en este año.

SINDICATO DEL PROFESORADO ESTATAL DE E.G.B.

Hoy viernes, a las siete y media de la tarde, y en el Aula de Cultura, se celebrará un acto en el que será facilitada información de los planteamientos básicos en que se fundamenta el recién nacido Sindicato del Profesorado Estatal de E.G.B. Estará presidido por la Comisión Gestora Provincial, que informará, entre otros asuntos, sobre la realidad de los problemas económicos, tan confusos y debatidos en el momento actual. Este Sindicato, dice la convocatoria, es totalmente independiente, tanto de A.N.P.E. como de otro cualquier sindicato o central sindical ya establecidos. En su seno sólo caben los profesores estatales de E.G.B. en sus distintas situaciones: propietarios definitivos y provisionales, jubilados e interinos.

El gobernador recibe a la comisión promotora del polígono industrial

La comisión promotora de un polígono industrial en Lorca será recibida esta mañana por el gobernador civil, Sr. Gallo Lacárcel, ante el que se expondrá la iniciativa, con los máximos detalles. Al frente de la comisión irá el alcalde de Lorca, Doroteo Jiménez Martínez, y el presidente de la Cámara de Comercio, José Barnés Serrahima.

LA CAMARA AGRARIA REALIZA UN COMPLETO ESTUDIO SOBRE LAS HELADAS

La Cámara Agraria de Lorca está realizando un estudio completo de la catástrofe de la helada que se abatió sobre esta comarca en la madrugada del lunes pasado. Ayer dábamos un adelanto con las primeras estimaciones. Hoy siguen llegando noticias del campo en el sentido de que la helada ha sido general. Se salvaron sólo los contados almendros

que no hubieran abierto la flor.

AHORA... EL BUEN TIEMPO

Digamos finalmente que tras las bajas temperaturas de días anteriores ha llegado el buen tiempo. Ayer la temperatura fue verdaderamente primaveral.

ESPERANZAS DE SALVAR LA ELIMINATORIA CON EL CARTAGENA

El partido de anteanoche con el Cartagena deja las espadas en alto y el regusto de un buen espectáculo futbolístico en San José La diferencia de categoría pudiera hacer pensar en que es poca renta ese dos-cero cara al partido de vuelta el miércoles próximo. Sin embargo hay que reflexionar en que al Lorca de esta temporada le van bien los equipos fuertes mientras queda desarbolado ante conjuntos modestos que sólo salen a defenderse y a destruir.

Si el equipo pese a estar mermando de potencia por la falta de algunos de sus hombres básicos, repitiera la actuación del miércoles en San José pudiera ser un hueso difícil de roer en El Amajar. Es una eliminatoria nivelada en la que todo pudiera ocurrir. Hay que tener en cuenta que al Lorca le va bien el torneo de aficionados en el que ha conseguido algunos éxitos. La afición, además, le ha tomado el gusto a esta

competición año tras año y pide que se cuide. De ser el partido de vuelta en día festivo el miércoles próximo iría a Cartagena un gran número de seguidores. Aun así serán bastantes los que se desplazarán a la vecina ciudad.

Tampoco podrá Rabal contar con Hilario, que tiene para dos semanas con su «tirón» muscular. Es pieza básica en el centro del campo. Queda la incógnita de las incorporaciones de Romero y Bernardo.

EL MINUTO DE SILENCIO

No consignamos ayer que el minuto de silencio que se guardó antes del partido con el Cartagena fue dedicado a la memoria del joven Antonio Muñoz Fernández y de Manuela Segura Torregosa, familiar de un directivo, ambos fallecidos en días precedentes.

Celebrado por el ayuntamiento de Alcantarilla

ESCRITO DEL CONCEJAL HERNANDEZ HERRERA SOBRE EL ULTIMO PLENO

El concejal del ayuntamiento de Alcantarilla, Enrique Hernández Herrera nos envía un escrito sobre su actuación en el pleno celebrado el miércoles y cuya reseña apareció ayer en estas mismas páginas. Afirma en el escrito que él no presentó —tal como afirmaba en la crónica nuestro corresponsal— ningún escrito al ayuntamiento por enfermedad y que por tanto no pudo pedir la baja para asistir a los plenos. Más adelante dice que no pidió perdón a nadie durante la sesión porque «ni a nadie había faltado, ni mi actuación era para pedir perdón a nada ya que me limité a cumplir con mi misión de defender los puntos a tratar». Se

refiere también a que tampoco es cierto que se opusiese, en uno de los puntos tratados, al Gobierno ni al Consejo de Ministros, pues «al defender este punto alegué que el Consejo de Ministros no habría sido informado del lugar donde se concedía las obras del colegio privado por ser zona rústica y lejos del núcleo de población escolar, cuando hay terrenos muy próximos a las barriadas que son cedidas por el Instituto Nacional de la Vivienda por una sociedad de vecinos y que se debía haber informado al Consejo de Ministros que costaban más las expropiaciones para hacer los accesos a dicho lugar que el valor del grupo terminado».

Puestos en contacto con el alcalde de Alcantarilla, Fulgencio Pérez Artero, sobre las discrepancias del concejal Hernández Herrera a la reseña del pleno aparecida en esta página, nos dijo que en su intervención sobre la carta que desde hace cinco meses obra en secretaría, pidiendo la baja para asistir a los plenos, por enfermedad, se refería al concejal López Herrera. Posiblemente la identidad del segundo apellido de ambos concejales fue lo que indujo a error a nuestro corresponsal. En cuanto al segundo de los puntos —sobre la petición de perdón después de algunas de sus intervenciones, el señor Pérez Artero nos dice que él no recuerda muy bien las palabras exactas, aunque manifestó en varias ocasiones que se había equivocado. «Posiblemente sí lo dijese» y añade que el primer teniente de alcalde —que se hallaba junto al señor Pérez Artero, cuando hablamos— quiere recordar que «sí dijo algo de eso». En cuanto al tercer punto, el relativo a la oposición al Consejo de Ministros, el alcalde nos dijo que Hernández Herrera manifestó que, sobre este punto, se oponía al Consejo de Ministros (y por consiguiente al Gobierno).

LORCA/LORCA/LORCA/LORCA/LORCA/LORCA

FARMACIAS DE GUARDIA

Día y noche, J. R. Ayala, en Avda. de Portugal. Hasta las diez de la noche, F. M. Cachá, en Avda. de los Mártires.

TELEFONOS DE URGENCIA

Casa de Socorro, 466079; Guardia Civil, 467708; Comisaría de Policía, 466007; Residencia de la Seguridad Social "Santa Rosa de Lima", 468440; Policía Municipal, 466052; Servicio de Urgencia de la Seguridad Social, 467917; Parque Comarcal de Bomberos, 466099.

EL DOMINGO, PRIMERA ASAMBLEA GENERAL DE LA ASOCIACION DE AMIGOS DE JUMILLA

La asociación de amigos de Jumilla nos comunica que el domingo, a las 11 de la mañana, en su local social de Cánovas, 42 (Bar Central), celebrará su primera asamblea general. Se leerá el oficio de gobierno civil legalizando la asociación; se elegirá

la junta rectora y se designarán comisiones de trabajo. Por último, habrá ruegos y preguntas. El plazo de presentación de candidaturas para componentes de la junta rectora termina 72 horas antes de la asamblea.